

MÁS DEPORTE

Marina, duda grupista para el duelo en Tenerife

VOLEIBOL

:: J. L. C. El equipo de Superliga femenina 2 de voleibol del Grupo Covadonga rinde visita al Cuesta Piedra (18 horas, Palacio de Deportes de Tenerife) en partido de la vigesimoquinta jornada. Las grupistas, que son séptimas en la tabla, miden sus fuerzas ante un conjunto canario que es octavo, por lo que ambos conjun-

tos solo tienen como objetivo mejorar su posición en la clasificación. Las gijonesas tratarán de ofrecer el buen juego que desarrollaron en los dos últimos encuentros contra el Voley Playa Madrid, que aspira al ascenso, y el Torrejón. El técnico Saúl Pérez tiene la duda de Marina Blanco, mientras que la central Cecilia está obligada a viajar en el día por motivos laborales. El resto de la plantilla, con Gloria Santos destacada por sus actuaciones este mes de marzo, se encuentran al 100%.

Scachmann gana la etapa y López continúa líder

CICLISMO | VUELTA CATALUÑA

:: R. D. El alemán Maximilian Scachmann (Bora-Hansgrohe) ganó en solitario la quinta etapa de la Vuelta a Cataluña, de 189 kilómetros, entre Puigcerdá y Sant Cugat del Vallés, tras la que el colombiano Miguel Ángel López (Astana) mantuvo el liderato. El germano, protagonista de la escapada del día, repitió el triunfo que logró el año pasado tras resistir pese a la velocidad del pelotón.



El colombiano Miguel Ángel López (Astana). :: EFE

Encuentros decisivos para los Mariners

FÚTBOL AMERICANO

:: R. D. Las Mariners reciben al Jabatos de Tres Cantos (11 horas, Universidad Laboral) en un partido decisivo para meterse en la gran final de la Liga Nacional femenina de 7x7. Por su parte, los juveniles del conjunto gijonés se enfrentan en casa (16 horas) al actual subcampeón nacional, el Osos-Rivas, en un encuentro clave para el desenlace del título en esta categoría.

El Telecable se la juega con el Manlleú

HOCKEY SOBRE PATINES

Las gijonesas, que recuperan a Sara Lolo, se enfrentan al segundo clasificado en Mata-Jove en un partido clave de cara a revalidar el título



El técnico Fernando Sierra. :: E. C.

:: J. L. CALLEJA

GIJÓN. El Telecable Hockey recibe al Manlleú (19.15 horas, Mata-Jove) en el primero de los dos partidos que serán claves con vistas a revalidar el título de la OK Liga Femenina. Las gijonesas son terceras en la tabla con los mismos puntos que el citado 'cinco' catalán, segundo clasificado, por lo que está obligado a ganar. En caso de hacerlo por más de dos goles, las fabriles las superarian incluso en la diferencia de goles, sin duda un factor muy importante en caso de empate a puntos al final de la temporada.

Las gijonesas, que la próxima jornada visitan al líder Palau, llegan con mucha motivación a este trascendental encuentro en el que se disputan algo más que tres puntos ante un rival directo por el título li-

guero. El conjunto gijonés es consciente de que muchos aficionados llenarán Mata-Jove, que contará con gradas supletorias, dispuestos a ver un partido entre dos rivales que no especularán con el resultado.

En el Telecable, dentro del capítulo de novedades, la capitana Sara Lolo volverá a estar disponible después de haber cumplido la jornada anterior un partidito de sanción por acumulación de tarjetas azules y Nuria Obeso regresa tras superar los problemas en la mano que la dejaron sin tomar parte en el último encuentro.

El Manlleu, rival de las gijonesas esta noche, cuenta con un potencial extraordinario. A la presencia de dos jugadoras con pasado en el quinteto gijonés, como María Díez, 'Peke', y Anna Casarramona, dos 'estrellas' mundiales del hockey sobre patines, se suma el asentamiento de Nara López, procedente del Voltregá, que es la segunda máxima goleadora del equipo y aporta mucho a su juego. Además, la escuadra barcelonesa es la menos goleada de la categoría con tan solo-19 tantos encajados en 16 jornadas que se llevan disputadas.

«Partido ilusionante»

El técnico Fernando Sierra dice que «es un partido ilusionante contra un rival directo por el título y las jugadoras están con muchas ganas por lo que hay en juego». Además, el preparador gijonés pone de relieve que se espera una de las mejores entradas de la temporada: «Hemos instalado unas gradas supletorias en el pabellón y no queremos defraudar a la afición».

Por su parte, la capitana Sara Lolo que vuelve al equipo, afirma que «el equipo está en un gran momento que debemos aprovechar».

Cabe señalar que el encuentro ha sido declarado como día del club, por lo que los socios deberán abonar una entrada para asistir al mismo.

Por otra parte, el Cuenca Mineras, el otro equipo asturiano de la OK Liga, recibe esta noche al líder Palau (20.30 horas) y mañana se enfrentará al Manlleú (12.30 horas).



Dani Martín, ayer en la prueba de 200 metros. :: CUJO JIMÉNEZ

El gijonés Dani Martín brilla en la Copa de Europa

PATINAJE DE VELOCIDAD

:: J. L. C.

GIJÓN. Dani Martín, del Astur Patín, se hizo con la victoria en la carrera de 200 metros de la categoría junior en la primera jornada de la prueba de la Copa de Europa de Patinaje de Velocidad, que se disputa en el patinódromo de Moreda (El Natahoyo). Tras el gijonés se clasificaron Nil Llop (Cataluña) y Rafael Heredia (País Vasco).

En categoría sénior femenina, la

francesa Mathilde Pedronno fue la más rápida por delante de Haikla Brunet (Cuba) y Moulis Chloe (Francia), mientras que, en la categoría sénior masculina, ganó Jonathan Galar (Navarra), seguido de Elton de Souza y Darren de Souza (Francia).

En la etapa juvenil, los triunfos fueron para Emmanuel Legrand (Francia) y Luisa María González (Cataluña), mientras que en categoría infantil ganaron Nathan Manach (Francia) y Laura Montes, del Club Patín Pelayo.

CARRERA DE EMPRESAS de ASTURIAS

¿A qué esperas a inscribirte?

<http://carreraempresasasturias.es/>

www.grupothyssenkrupp.com/es/

¡DAMOS LA BIENVENIDA A thyssenkrupp!

thyssenkrupp